

VIAJE DE VERANO 2.025

"IRLANDA ESPECTACULAR"

8 Días / 7 Noches

Visitando : Dublin, Condado de Wicklow, Powerscourt Garden, Valle de Glendalough, Athlone, Conjunto de Clonmacnoise, Galway, Montañas de Connemara, Abadía de Kylemore, Acantilados de Moher, Castillo de Bunratty, Cork, Anillo de Kerry, Muckross House, Rock of Cashel, Holycross Abbey, Kilkenny, Castillo de Kilkenny y Black Abbey.



Fechas de Viaje :

Del 17 al 24/Julio/2.025

Del 04 al 11/Agosto/2.025

Del 19 al 26/Agosto/2.025

ALBACETE , 07 FEBRERO 2.025

ITINERARIO Y SERVICIOS

DÍA 1º.- ALBACETE - MADRID - DUBLIN

Presentación en la Punta del Parque a la 00,50 hrs. y salida en nuestro bus privado a la 01,00 hrs. hacia el aeropuerto de Madrid T4. Llegada, trámites de facturación y salida en **vuelo directo** de línea regular de **IBERIA** hacia Dublin a las 06,55 hrs. Llegada a Dublin a las 08,30 hrs. hora local (duración del vuelo 2 hrs. y 35 min.)

Recogida en nuestro bus privado y traslado a Dublin.

Esta mañana vamos a comenzar con un **Tour Panorámico de la ciudad de Dublín con Guía Local**, donde conoceremos los principales atractivos de la ciudad: la Aduana, los Castillos de Dublín, el Parque Phoenix y descubriremos porque las puertas de la ciudad están pintadas de colores diferentes.

Almuerzo Incluido en Restaurante.

Después del almuerzo, visita a la **Universidad del Trinity College (entradas incluidas a la Biblioteca y Libro de Kells)**. La Biblioteca del Trinity College posee la mayor colección de manuscritos y libros impresos de Irlanda. Un escenario de película, pasear por el campus contemplando los edificios que lo componen, además de retroceder al pasado con los libros de la Antigua Biblioteca, o bien contemplar la magnífica obra de arte del Libro de Kells. **El Libro de Kells**, la joya de la biblioteca, contiene un texto en latín de los cuatro evangelios escritos con una caligrafía muy ornamentada, realizada con coloridos pigmentos.

A lo largo de la historia, el Trinity College ha visto pasar por sus aulas algunos aventajados alumnos que se convertirían en grandes personalidades, como Samuel Beckett, Bram Stoker, Oscar Wilde o Edmund Burke.

A continuación, vamos a visitar **la Catedral Protestante de San Patricio (entradas incluidas)**. La Catedral de San Patricio es la Catedral más grande de la iglesia de Irlanda. Está dedicada al Santo Patrón nacional y construida junto al pozo que se dice fue el lugar donde el santo bautizaba a los paganos para convertirlos al cristianismo. Aparte de su espléndida estructura gótica y su enorme campanario que se puede ver desde muchos puntos de Dublín, destaca su interior, cuyos ornamentos, decoraciones y esculturas dan un repaso a la historia de la catedral y la ciudad.

Traslado a nuestro Hotel. Distribución de habitaciones.

Resto de la tarde libre. Cena libre no Incluida. Alojamiento.

DUBLIN ONE HOTEL 4** / HOLIDAY INN EXPRESS 3*** - Centro ciudad**



DÍA 2º.- DUBLIN - GLENDALOUGH - WICKLOW - POWERSCOURT GARDEN - DUBLIN (125 kms)

Desayuno Irlandés en el Hotel.

Salida de Dublín hacia el Valle de Glendalough. Recorreremos sus iglesias, torres y cruces haciendo un repaso a su época de esplendor, la previa a la invasión vikinga. Tras la visita es posible dar un paseo por fascinantes caminos que llevan a los lagos que se formaron en la época glaciaria. **Visita del Monasterio celta de San Kevin (entradas incluidas)** del siglo VI. Tras cruzar un arco de piedra (The Gateway) se llega al complejo, que está formado por las ruinas de la Catedral de San Pedro y San Pablo y de otras seis iglesias, multitud de lápidas y una torre de planta circular, todo ello de origen celta. Lo que mejor se conserva es la Iglesia de San Kevin, la Catedral y la torre. Del resto de edificios apenas quedan los cimientos, repartidos entre incontables tumbas.

A continuación llegamos a **Wicklow**, el condado más colorido, hermoso y verde de Irlanda. Se dice que el aire puro de la zona hace que sus habitantes sean los más longevos del país. Aunque Wicklow se encuentra apenas a 50 kilómetros de Dublín, desde la salida de la capital nos adentramos en la campiña irlandesa, un lugar donde la mayoría de los habitantes son vacas y ovejas. Veremos ríos desbordados al margen de muchos caminos.

Almuerzo Incluido en Restaurante seleccionado.

Proseguimos nuestro recorrido para llegar a Powerscourt. **Visita de los Jardines de la Mansión de Powerscourt (entradas incluidas)**. Su arquitectura y grandiosidad, con excelentes vistas a la campiña irlandesa, le han valido estar situada en el top 10 de las mejores casas del mundo según Lonely Planet. Pasearemos y nos introduciremos en un maravilloso oasis que contiene uno de los mejores jardines del mundo. Los jardines de Powerscourt son una muestra de diversos estilos, pasando por los italianos al hermoso jardín japonés y cuenta con llamativos elementos decorativos, algunos auténticos como los cañones procedentes de la Armada Invencible. Podremos contemplar también la cascada más alta de Irlanda, y el cementerio de mascotas.

Regreso a Dublín a las 16,30 hrs. aprox.

Resto de la tarde libre.

Cena libre no Incluida. Alojamiento.



DÍA 3º.- DUBLIN - ATHLONE - CLONMACNOISE - GALWAY (240 kms)

Desayuno Irlandes en el Hotel.

Hoy salimos en dirección hacia **Athlone**, ciudad ubicada en el centro de la isla de Irlanda. **Vamos a hacer un paseo** por esta bella ciudad, donde parece que cada edificio tiene una historia, saqueada por los vikingos, sufrió además en la década de 1690 dos asedios brutales descritos por un superviviente como “el infierno en la tierra”. Pasearemos por la ribera del Shannon, donde encontraremos restaurantes, pubs y tiendas peculiares entre calles y callejuelas ancestrales.

Almuerzo Incluido en Restaurante.

Continuamos con la **Visita al conjunto de Clonmacnoise** a las 14,00 hrs (**entradas incluidas**) : Se trata de una Abadía y un conjunto monástico paleocristiano situado a orillas del Río Shannon en el condado de Offaly, en un área pantanosa de turba. Aquí podremos ver unas impresionantes ruinas que incluyen una catedral, un castillo, dos torres redondas, numerosas iglesias, dos altas cruces imponentes y una gran colección de losas tumba precristianas. Realmente es el conjunto de edificios supervivientes y evidentemente reconstruidos de los sucesivos ataques y actos de pillaje que sufrió a lo largo de los siglos.

Continuamos nuestra ruta hasta llegar a **Galway**. Aquí tenemos **incluido un Tour de la ciudad a pie** : Conocida como la Ciudad de las Tribus, tras las 14 prósperas tribus que la dominaron durante la Edad Media. Descubriremos el origen de los famosos pubs irlandeses y veremos la última Catedral Católica

levantada en Irlanda en el 1965. Galway es una de las ciudades más antiguas de Irlanda, cuyo pasado se hace sentir en el ambiente. Rastros del viejo Galway, incluida la muralla de la ciudad y el inconfundible Arco Español, le dan a la ciudad un sabor añejo. La historia de la ciudad de Galway ha estado marcada durante siglos con su relación con el mar, la navegación y la pesca.

Traslado a nuestro Hotel. Distribución de habitaciones.

Cena libre no Incluida.

Alojamiento en el Hotel.

HOTEL EYRE SQUARE 3* / IMPERIAL HOTEL 3*** - Centro ciudad**



DÍA 4º.- GALWAY - CONNEMARA - ABADIA DE KYLEMORE - GALWAY (160 kms)

Desayuno Irlandés en el Hotel.

Salimos para disfrutar de la **Región de Connemara**, lugar elegido por poetas y pintores como fuente de inspiración. Al imaginar Irlanda es fácil que nos vengan a la cabeza imágenes de prados verdes sembrados, con ovejas o ponis, antiguos castillos o pequeños pueblecitos pintorescos en los que aún se habla el gaélico. La región de Connemara en Irlanda, concentra en su pequeña

extensión todo esto, por lo que a menudo es definida como el corazón de la isla. Disfrutaremos de los lagos cristalinos y las ovejas cruzando la carretera hasta llegar a la **Abadía de Kylemore**. Llegada y visita (**entradas incluidas**) : Residencia de la familia de Mitchell Henry en el 1826, está situada en una de las regiones más auténticas de Irlanda, un paraíso natural en el que se encuentran algunos de los paisajes más impresionantes de la isla esmeralda. Pero no todo son montañas y lagos, la Abadía de Kylemore y su complejo también resaltan como parada fundamental. Levantándose junto al lago, al lado del Parque Nacional de Connemara y entre uno de los parajes más bellos del condado de Galway. Este conjunto arquitectónico es una joya de finales del XIX, y actual convento de monjas benedictinas. El **jardín victoriano** de esta mansión neogótica reconvertida en abadía es toda una sorpresa.

Almuerzo Incluido en Restaurante.

Después del almuerzo, emprendemos viaje de regreso a Galway. Llegada a las 16,30 hrs aprox.

Tarde libre para disfrutar de Galway.

Cena libre no Incluida. **Alojamiento en el Hotel**



DÍA 5º.- GALWAY - ACANTILADOS DE MOHER - CASTILLO DE BUNRATTY - CORK (270 kms)

Desayuno Irlandes en el Hotel.

Salimos temprano hacia los **Acantilados de Moher (entradas incluidas)** a través del Burren, término que en gaélico significa Terreno Rcoso. Una imponente extensión de tierra caliza, frente al Atlántico, **lugar protegido por la UNESCO**. Los Acantilados de Moher, ofrecen incomparables vistas sobre el Océano Atlántico con sus 200 metros de altura sobre el nivel del mar y 8 Km

de extensión. Tendremos una hora para recorrer y admirar estos acantilados, una de las señas de identidad de Irlanda. El paisaje de los Acantilados de Moher no es recto, sino que presenta pequeños entrantes y salientes del mar en la pared rocosa de la línea de costa e incluso, algunos pequeños fragmentos de roca de gran altura que han quedado aislados por el mar, y que son unos de los lugares favoritos de los pájaros para anidar. En ellos, el negro de la roca de los acantilados se fusiona con el azul del mar y el verde de la hierba, que los corona para crear un paisaje único. A continuación salimos en dirección al Castillo de Bunratty.

Almuerzo Incluido en Restaurante.

A las 14,30 hrs., vamos a descubrir uno de los castillos más hermosos de Irlanda, el **Castillo de Bunratty (entradas incluidas)**. Una visita imprescindible para los amantes de la arquitectura más antigua y espléndida del lugar. Edificado en 1425 y de estilo normando, encontramos esta maravilla arquitectónica. Un dato curioso es que el nombre auténtico del castillo es Caisleán Bhun Raithe que significa el fondo o el extremo del río Ratty. El lugar donde se encuentra el castillo fue habitado en el pasado por los vikingos, quienes se encargaron de instalar en la zona un campo destinado al comercio. El castillo tal y como lo conocemos en la actualidad fue construido por la familia Mac Namara, aunque después cayó en manos del clan más poderoso procedente de una provincia meridional de Irlanda, que convirtió el edificio en una auténtica fortaleza. Hoy en día, Bunratty es uno de los castillos más completos y bien conservados de la isla de Irlanda.

Continuamos nuestro viaje en dirección a **Cork** (1 $\frac{3}{4}$ hrs aprox.)
Antes de llegar a nuestro hotel, vamos a hacer una **visita de orientación con Guia Local** para tener una idea general de esta animada y cosmopolita ciudad del suroeste de Irlanda, que inspira una devoción entre sus habitantes que pocos otros lugares pueden igualar. Con una ubicación imponente en una isla en mitad del río Lee, Cork transmite energía positiva gracias a sus cafeterías de moda, animadas galerías de arte, museos poco convencionales y excelentes pubs. Ahora que la ciudad ha entrado en la lista «Lo mejor del mundo 2025» de National Geographic, parece que el secreto ha quedado al descubierto: ¡Cork está realmente DE MODA!

Traslado a nuestro Hotel. Distribución de habitaciones.

Cena libre no Incluida.

Alojamiento en el Hotel.

HOTEL MOXY CORK 4 ** - Centro ciudad**



DÍA 6º.- CORK - ANILLO DE KERRY - MUCKROSS HOUSE - CORK (325 kms.)

Desayuno Irlandés en el Hotel.

Salimos en dirección a Killarney, para pasar el día en el Condado de Kerry. Recorreremos una de las penínsulas más pintorescas del Oeste de Irlanda, la **Península del Iverag**. A medida que continuamos avanzando en el recorrido por la ruta, las espectaculares vistas de la **bahía de Dingle** serán un regalo para los sentidos. Lagos interiores, producto de la última glaciación hace más de un millón de años atrás, dieron la belleza a este lugar. El **Anillo de Kerry** es una ruta circular de 179 km, al suroeste de Irlanda, que empieza y termina en Killarney. Es fundamentalmente una ruta costera, en la que la carretera serpentea entre lagos pintorescos, cataratas exuberantes, paisajes marinos agrestes y las ruinas de culturas antiguas que habitaron la península hace miles de años. Realizaremos una parada en Killarney y llegaremos hasta Waterville.

Almuerzo Incluido en Restaurante en Waterville.

Salimos de regreso a Killarney, y a las 15,45 hrs., donde tenemos la visita de **Muckross House (entradas incluidas)** : La reina Victoria hizo una visita en 1861 y se quedó en la gran mansión victoriana de Muckross House, en el centro del Parque Nacional de Killarney. La Reina y sus doncellas dejaron un legado: en una cima con vistas al parque, justo encima de brillantes lagos, está el Mirador de las Doncellas. Parece ser que las doncellas apreciaron tanto el lugar que le pusieron el nombre en su honor.

Regreso a Cork.

Cena libre No Incluida. **Alojamiento en el Hotel.**



DÍA 7º.- CORK - ROCK OF CASHEL - HOLYCROSS ABBEY - KILKENNY (160 kms.)

Desayuno Irlandes en el Hotel.

Salida en dirección a **Rock of Cashel**. Llegada y **visita (entradas incluidas)** : Se trata de una fortaleza anterior a la invasión normanda que fue cedida al poder eclesiástico y está ligada a mitologías locales de San Patricio, patrón de Irlanda. En este lugar Oliverio Cromwell, en 1647, termina con la matanza de 3000 personas. Tendremos un pequeño tiempo libre en Cashel para fotografiar la impresionante fortaleza y pasear sus calles.

A continuación, salida hacia **Holycross Abbey** (la Abadía de la Santa Cruz). Llegada y visita de **Holycross Abbey (entradas incluidas)** : La abadía fue fundada en 1169 por los Benedictinos, y un fragmento del Lignum Crucis (Reliquia de la Cruz de Cristo) fue traído a Irlanda por la reina Plantagenet, Isabel de Angulema alrededor de 1123, guardando la reliquia en el monasterio cisterciense de Thurles.

Con el tiempo la abadía y la reliquia sagrada se convirtieron en un centro de peregrinación muy importante; durante la Reforma se convirtió en un lugar de

encuentro de la víctimas de la persecución y símbolo e inspiración de la fe católica. La reliquia fue expuesta por última vez para su veneración pública en 1632 y tras la guerra de Cromwell, la abadía quedó en ruinas. En 1882 la abadía se convirtió en Monumento Nacional y en el 850 aniversario, en 1969, la abadía fue restaurada convirtiéndose en un templo católico.

Continuamos nuestro viaje hacia Kilkenny. Llegada a nuestro Hotel.
Almuerzo Incluido en el Restaurante.

Después del almuerzo, vamos a realizar la visita de la **Black Abbey (entradas incluidas)** en Kilkenny: la Abadía Negra fue construida fuera de los muros de la antigua ciudad como un Convento católico de la orden dominicana, cuyos monjes vestían de negro y de ahí su nombre. Comenzó y terminó de construirse en el siglo XIII y según la historia, durante la peste negra del año 1349 tres monjes murieron en un solo día, pero la abadía sobrevivió al desastre de perder a casi todos sus habitantes, aunque fue cerrada en 1541. A mediados del siglo XVII se convirtió en Iglesia parroquial. A continuación vamos a visitar la **Catedral St. Canice de Kilkenny (entradas incluidas)**: es la sede del obispo anglicano de Cashel y Ossory. El edificio que vemos hoy en día data del siglo XIII y es la segunda catedral más grande de todo el país. Se alza sobre el que fuera un sitio utilizado por los primeros cristianos para orar en el siglo VI, y durante la Reforma, la iglesia que se construyó en su lugar fue convertida en una iglesia anglicana así que posteriormente se construyó una nueva iglesia para la diócesis católica. Es un lugar muy hermoso de estilo gótico temprano y está construido con piedra caliza. A pesar de la antigüedad que tiene está muy bien conservada en su forma y estilo originales.

Traslado a nuestro Hotel. Distribución de habitaciones.
Cena libre no Incluida.
Alojamiento en el Hotel.

HOTEL RIVERCOURT 4 ** - Centro ciudad**



DÍA 8º.- KILKENNY - DUBLIN - MADRID - ALBACETE

Desayuno Irlandes en el Hotel.

Recogida de maletas para cargar en el bus.

Esta mañana vamos a realizar la **visita del Castillo de Kilkenny (entradas incluidas)** : La fundación del castillo actual se remonta al año 1190, perteneciendo a la familia Butler desde el siglo XIV hasta 1920, fecha en que Martin Breyer lo compró. Las principales estancias son la biblioteca, el comedor, la habitación china y la Long Gallery.

Resto de la mañana libre.

Almuerzo libre No Incluido.

A las 13,30 hrs., traslado al aeropuerto de Dublin (2 hrs. aprox.)

Llegada a las 15,30 hrs. aprox.

A las 18,20 hrs., tomaremos nuestro **Vuelo directo de Iberia** con destino a Madrid. (duración del vuelo 2 hrs. y 35 min)

Llegada al aeropuerto de Madrid a las 21,55 hrs. Recogida de equipajes y traslado en nuestro bus privado hasta Albacete.

Llegada y fin del viaje y de nuestros servicios.



PRECIO POR PERSONA : 2.455 Eur.-

Seguro completo de viaje BTRAVEL PLUS INCLUIDO.-

Tasas de Aeropuerto INCLUIDAS.-

Propinas obligatorias a pagar en destino 30 Eur.-

Suplemento Habitación Individual 685 Eur.-

NUESTRO PRECIO INCLUYE :

- Transporte en moderno autocar de lujo desde Albacete al aeropuerto de Madrid y v.v.
- Billetes de Avión de Línea Regular IBERIA en vuelo directo Madrid-Dublin y Dublin-Madrid.
- Equipaje Incluido Por Persona : 1 Maleta Facturada Hasta 23 Kgs y que la suma de las tres medidas No Exceda de 158 cm. (Asa, bolsillos y ruedas incluidas) + 01 Mochila/Trolley en cabina de dimensiones máximas 56 X 40 X 25 cm. (máximo 10 kgs.), además de un accesorio personal medidas máximas 30x40x15cm.
- Tasas de Aeropuerto Incluidas.
- Acompañante de B The Travel Brand durante todo el recorrido.
- Asistencia y bus privado en destino durante todo el recorrido. 8 días / 7 noches de viaje
- Hotel Dublin One 4*/Holiday Inn Express 3* Dublin 2 noches
- Hotel Eyre Square 3* / Imperial Hotel 3* Galway 2 noches
- Hotel Moxy Cork Hotel 4**** Cork 2 noches
- Hotel River Court Hotel 4**** Kilkenny 1 noche
- 07 Desayunos Irlandeses en los Hoteles.
- 07 Almuerzos en Restaurante.
- Servicio de Auriculares para cada uno de los viajeros, para las explicaciones de los guías en las visitas.
- Todas las Visitas indicadas en el programa con Guía Acompañante y/o Guia Local y entradas necesarias incluidas.
- Visita Panorámica de Dublin con Guia Local
- Visita con entradas incluidas al Trinity College.
- Visita con entradas incluidas a la Catedral de San Patricio.
- Visita con entradas al Monasterio de San Kevin en Glendalough.
- Visita con entradas a Powerscourt Garden.
- Visita de Athlone.
- Visita con entradas al conjunto de Clonmacnoise.
- Tour de la ciudad en Galway.
- Visita de la region de Connemara.
- Visita con entradas a la Abadia de Kylemore.
- Visita con entradas a los Acantilados de Moher.
- Visita con entradas al Castillo de Bunratty.
- Visita con Guia Local de Cork.
- Ruta del Anillo de Kerry.
- Visita con entradas a Muckross House.
- Visita con entradas a Rock of Cashel.
- Visita con entradas a Holycross Abbey.
- Visita con entradas a Black Abbey.
- Visita con entradas a la Catedral de St. Canice.
- Visita con entradas al Castillo de Kilkenny.
- Seguro completo de viaje y contra gastos de cancelación BTRAVEL PLUS (ver cuadro adjunto)

SE EXCLUYE: Otros extras en Hoteles, bebidas en comidas y cenas, y en general, cualquier servicio no especificado en este programa de viaje.

PLAZOS DE RESERVA Y PAGOS PARA CUALQUIERA DE LAS TRES FECHAS DE SALIDA :

- A LA INSCRIPCIÓN Y RESERVA, UN PRIMER DEPOSITO DE 300 EUR POR PERSONA.
- ANTES DEL DIA 25/ ABRIL, 800 EUR POR PERSONA.
- 30 DIAS ANTES DE LA SALIDA, PAGO DEL RESTO FINAL.

Nota Importante : Debido a las fluctuaciones del carburante, es posible que la compañía aérea repercuta subidas por este concepto antes de la emisión de billetes.

SEGURO INCLUIDO EN ESTE VIAJE : " B TRAVEL PLUS EUROPA "

Resumen de coberturas y límites máximos de indemnización



ASISTENCIA		ANULACIÓN	
1. Asistencia médica y sanitaria		28. Gastos de anulación de viaje	2.500 €
• Extranjero	100.000 €	29. Reembolso de vacaciones no disfrutadas	400 €
• España	9.000 €	DEMORAS Y PÉRDIDAS DE SERVICIOS	
2. Gastos odontológicos urgentes	100 €	30. Pérdida del medio de transporte por accidente "in itinere"	100 €
3. Gastos médicos por enfermedad preexistente	Incluido	31. Demora en la salida del medio de transporte (20 € por cada 4h en Europa y 6h en Mundo)	100 €
4. Repatriación o traslado sanitario de enfermos por enfermedad preexistente	Ilimitado	32. Extensión de la cobertura del seguro	Incluido
5. Repatriación o transporte sanitario de heridos o enfermos	Ilimitado	33. Acceso a salas VIP (demora superior a 6 horas)	50 €
6. Repatriación o transporte del asegurado fallecido	Ilimitado	ACCIDENTES	
7. Repatriación o transporte de acompañantes (2)	Ilimitado	34. Indemnización por fallecimiento por accidente del medio de transporte público	15.000 €
8. Desplazamiento de un familiar en caso de hospitalización superior a 5 días:		RESPONSABILIDAD CIVIL	
• Gastos de desplazamiento del familiar	Ilimitado	35. Responsabilidad Civil privada	45.000 €
• Gastos de estancia del familiar desplazado	1.000 €		
9. Gastos de hospitalización del acompañante desplazado	3.000 €		
10. Prolongación de estancia en el hotel por prescripción médica (máx. 100€/día)	1.000 €		
11. Prolongación de estancia en el hotel por prescripción médica debido a COVID-19	2.000 €		
12. Prolongación de estancia por declaración Estado de Emergencia o aviso cierre de fronteras (50€/día)	500 €		
13. Regreso anticipado por fallecimiento de un familiar	Ilimitado		
14. Regreso anticipado por hospitalización de un familiar	Ilimitado		
15. Transmisión de mensajes urgentes	Incluido		
16. Anulación de tarjetas	Incluido		
17. Adelanto de fondos monetarios en el extranjero	1.000 €		
18. Envío de medicamentos en el extranjero	Incluido		
19. Pérdida de las llaves de la vivienda habitual	50 €		
20. Servicio de información	Incluido		
21. Servicio de intérprete	Incluido		
22. Apertura y reparación de cofres y cajas de seguridad	50 €		
23. Regreso anticipado por siniestro grave en el hogar o local profesional del asegurado	Ilimitado		
24. Servicio de sepelio	3.000 €		
25. Asesoramiento jurídico a distancia en desplazamientos	Incluido		
EQUIPAJES			
26. Robo y daños materiales al equipaje	1.350 €		
27. Búsqueda, localización y envío de equipajes extraviados	Incluido		